

Party-Lautsprecher "ROKKA"

mit sattem Sound und Lichteffekt



400 Watts* Speaker



Wireless Audio BT5.4



USB / MicroSD



True Wireless Stereo



Colored LED Light



Microphone IN



Der mobile Trolley-Lautsprecher "ROKKA" ist das perfekte Gerät für Ihre Partys und Veranstaltungen. Mit **seinem 12-Zoll-Lautsprecher und einem Hochtoner** liefert der ROKKA-Lautsprecher **beeindruckenden Sound** mit einer maximalen Ausgangsleistung von **40 Watt RMS** (400W PMPO*).

Der Lautsprecher bietet eine Vielzahl von Funktionen und Anschlussmöglichkeiten für **maximale Flexibilität**. Verbinden Sie Ihre Bluetooth-fähigen Geräte drahtlos mit dem Lautsprecher und **streamen** Sie Ihre Musik direkt von Ihrem Smartphone, Tablet oder einem anderen Bluetooth-Gerät. Mit einem **AUX-Eingang, USB- und**

TF-Kartensteckplatz bietet der Lautsprecher verschiedene Optionen zur Musikwiedergabe. Der jeweilige Modus wird auf dem **LED-Display** des Lautsprechers angezeigt.

Mit der **Equalizer-Funktion** lässt sich der Sound individuell anpassen. Dank der **TWS-Funktion** können Sie zwei "ROKKA"-Lautsprecher drahtlos verbinden und ein beeindruckendes Stereoerlebnis schaffen. Der integrierte **Mikrofoneingang** und das im Lieferumfang **enthaltene Mikrofon** ermöglichen es, den Lautsprecher auch für **Karaoke** oder **Ansprachen** zu nutzen, und Aufnahmen zu machen.

Das **große Frontpanel mit Lichteffekte** sorgt für eine mitreißende Partystimmung. Die Lichter reagieren auf den Rhythmus der Musik und schaffen eine lebendige und dynamische Atmosphäre. Alle Funktionen des Lautsprechers lassen sich über die **Fernbedienung** steuern.

Der integrierte **3.600 mAh Akku** sorgt für bis zu 10 Stunden** beste Unterhaltung unabhängig vom Stromnetz. Durch das Trolley-Gehäuse mit **ausziehbarem Griff** und **Rollen** ist der Lautsprecher ROKKA einfach zu transportieren und überall einsetzbar.

Technische Daten:

- BT-Version: 5.4
- BT-Chipsatz: JI ac6951c
- Musikleistung: RMS 40 W
- Lautsprechertreiber: 12" + Tweeter
- Treiberklasse: A
- Treibermagnettyp: Ferritmagnet
- Impedanz: 4
- Empfindlichkeit: 90 dB
- Frequenz: 20 Hz–20 kHz
- TWS-Funktion
- TF Kartenslot
- USB-Anschluss
- Unterstützte Codec: mp3, mp4, wav
- AUX-Eingang (3.5 mm)
- Mikrofon-Eingang (6.3 mm)
- LED-Lichteffekte mit Rhythmus Funktion (RGB)
- USB-Typ-C-Ladeanschluss
- Länge des Typ-C-Ladekabels: 1 m
- Ladespannung: 5.0V DC 2.0 A
- Batterie: Lithium-Ion 18650, 7.4V/3600 mAh
- Spielzeit bis zu 10 Std. (LED aus / 50% Lautstärke)
- Auflade Zeit 3-4 Std.
- Abmessungen: 340 x 290 x 580 mm
- Gewicht: 5,5 kg

*Maximale Leistung PMPO (Peak Music Power Output)

** Bei ausgeschalteter LED und 50% Lautstärke

Mikrofon

- Anschluss: XLR
- Kabellänge: 2,0 m
- Ein/Ausschalter

Lieferumfang:

- Drahtloser Lautsprecher Fontastic® ROKKA
- Mikrofon
- USB-Kabel
- Bedienungsanleitung

Informationen zum Datenschutz

D: Dieses Produkt entspricht der EU-Verordnung 2023/2854. Die folgenden Informationen beziehen sich auf die Datenerfassung, Speicherung und Nutzerrechte für das Bluetooth-Lautsprecher „ROKKA“:

- Erfasste Daten: Kopplungsstatus, Akkustatus, Touch-Steuerungsvorgänge (Wiedergabe/Pause, Lautstärke, Anrufverwaltung) und Mikrofonaktivität (ein/aus).
- Datenformat: Bluetooth-Protokoll, Binärsignale.
- Datenvolumen: Sehr gering, nur wenige Bytes pro Sitzung.
- Echtzeitübertragung: Ja, Status- und Steuerungsdaten werden in Echtzeit über Bluetooth 5.4 übertragen.
- Speicherung: Temporäre Speicherung im Gerät. Es wird kein Cloud-Speicher verwendet.
- Aufbewahrung: Die Daten werden nur so lange gespeichert, bis das Gerät gekoppelt oder zurückgesetzt wird.
- Benutzerzugriff: Die Daten sind über die Bluetooth-Verbindung zugänglich und werden auf dem Smartphone angezeigt.
- Löschung: Zurücksetzen auf die Werkseinstellungen oder durch Entkoppeln des Geräts vom Telefon.
- Datenweitergabe: Es werden keine Daten an Dritte weitergegeben.
- Hinweis: Dieses Produkt speichert keine personenbezogenen Daten.

Art.Nr: 265471

EAN: 4024559265471

Technische Änderungen vorbehalten / Improvement and changes of the technical specifications and other data's could be made without prior notice

Party-Speaker "ROKKA"

with powerful sound and light effect



400 Watts* Speaker



Wireless Audio BT5.4



USB / MicroSD



True Wireless Stereo



Colored LED Light



Microphone IN



The **ROKKA portable trolley speaker** is the perfect party companion for your **parties and events**. With an **12" speaker and a tweeter**, the ROKKA speaker delivers impressive sound with a maximum output of **40 watts RMS** (400W PMPO*). The speaker offers a **variety of features and connectivity options** for maximum flexibility. Connect your Bluetooth-enabled devices **wirelessly** to the speaker and stream your music directly from your smartphone, tablet or other Bluetooth device. With an **AUX input, USB and microSD card slot**, the speaker offers a variety of options for playing music. The respective mode is displayed on the speaker's **LED display**.

The equalizer function allows you to customize the sound. Thanks to the **TWS function**, you can wirelessly **connect two "ROKKA" speakers** and create an impressive stereo experience. The integrated **microphone input** and the **microphone included** in the scope of delivery allow the speaker to be used for **karaoke** or **speeches**, and for **making recordings**.

The **large front panel with lighting effects** creates an exciting party atmosphere. The lights respond to the rhythm of the music, creating a lively and dynamic atmosphere. All speaker functions can be controlled using the remote control. The integrated **3.600 mAh battery** provides up to 10 hours** of entertainment independently of the power grid. The **trolley case with extendable handle** and wheels makes the ROKKA speaker easy to transport and use anywhere.

Technical data:

- BT version: 5.4
- BT chipset: JI ac6951c
- Music power: RMS 40 W
- Speaker driver: 12" + tweeter
- Driver class: A
- Driver magnet type: Ferrite magnet
- Impedance: 4
- Sensitivity: 90 dB
- Frequency: 20 Hz–20 kHz
- TWS function
- TF card slot
- USB port
- Supported codec: mp3, mp4, wav
- AUX input (3.5 mm)
- Microphone input (6.3 mm)
- LED light effects with rhythm function (RGB)
- USB Type-C charging port
- Length of Type-C charging cable: 1 m
- Charging voltage: 5.0V DC 2.0 A
- Battery: Lithium-ion 18650, 7.4V/3600 mAh
- Playback time up to 10 hours (LED off / 50% volume)
- Charging time 3-4 hours
- Dimensions: 340 x 290 x 580 mm
- Weight: 5.5 kg

* Maximum power output PMPO (Peak Music Power Output)

** With LED turned off and 50% volume

Microphone

- Connection: XLR
- Cable length: 2.0 m
- On/off switch

Scope of delivery:

- Fontastic® ROKKA wireless speaker
- Microphone
- USB cable
- User manual

Data Act Information / Informationen zum Datenschutz

GB: This product complies with EU Regulation 2023/2854. The following information relates to data collection, storage and user rights for the Bluetooth Speaker "ROKKA".

- Collected Data: Pairing status, battery status, touch control operations (play/pause, volume, call handling), and microphone activity (on/off).
- Data Format: Bluetooth protocol, binary signals.
- Data Volume: Very low, only a few bytes per session.
- Real-Time Transfer: Yes, status and control data are transmitted via Bluetooth 5.4 in real time.
- Storage: Temporary storage. No cloud storage is used.
- Retention: Data is kept only until the device is unpaired or reset.
- User Access: Data is accessible via the Bluetooth connection and displayed on the smartphone.
- Deletion: Possible through a factory reset or by unpairing the device from the phone.
- Data Sharing: No data is shared with third parties.
- Note: This product does not store any personal data

Art.Nr: 265471

EAN: 4024559265471

Technische Änderungen vorbehalten / Improvement and changes of the technical specifications and other data's could be made without prior notice